

佐沼ロータリークラブ





会長 山 田 正 幹事 武 川 毅 会報 村 上 武 彦 髙 田 次 雄 森 田 峯 男 例会場 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2733回例会 2020.3.19 №35

本日の出席率

・本日の出席率 72.55%

(ニコニコボックス)

- ・山田正会長 いつもエネルギッシュな高橋利光会員 の理論派スピーチにご期待申し上げます。
- ・村上武彦会員 3月17日私の56回目の結婚記念日で す。56年間1度も喧嘩しないできました。これか らも仲良く余生を過ごしたいものです。ラブラブ で行こう!!
- ・高橋利光会員 本日スピーチの担当です。よろしく お願いします。
- ・布施孝之会員 高橋利光会員のスピーチを楽しみに。
- ・飯塚仁哉会員 ワイルドな体験の持ち主である高橋 利光会員の自然を愛する冒険談でも聞かせて下さ い。
- ・佐藤幸一会員 高橋利光会員のスピーチに期待いた します。
- ・江川元徳会員 混乱!混乱!全世界また大混乱、 米国のトランプ様、武漢肺炎の微生物をChinese Virusと改名。
- ・八谷郁夫会員 高橋利光会員のスピーチ楽しみです。・菅野幸一郎会員 高橋利光会員のスピーチにご期待 致します。
- ・菅原慶一会員 高橋利光会員のスピーチに期待して。
- ・小野寺伸浩会員 高橋利光会員のスピーチにご期待 しております。三女が春から高校生、小学校入学 は東日本大震災、高校入学は「新コロナ」入学式 に縁が無いようです。
- ・二階堂恭子会員 今日のスピーチは大先輩高橋利光 会員、仕事柄コロナのお話?楽しみにしています。
- ・武川毅幹事以下 本日のスピーチを楽しみに! 佐々木崇会員 千葉吉男会員 佐々木源悦会員 岩渕正彦会員 布施孝尚会員 冨士原裕子会員

及川昭宏会員 岩渕栄市会員 杉田広仁会員 千葉正宏会員 伊藤幸子会員 及川長五郎会員 志賀昭洋会員

以上、ありがとうございました。

会長要件 山田正会長

始めに、以前メーキャップを頂いた塩釜RCのeトラベル社長、佐藤様より「ハワイ国際大会中止」の連絡が入りましたので速報と致します。正式にはRIより連絡があると思います。又、来月23日開催予定のお花見例会も時節柄、通常例会での開催を理事会にて協議致したく検討をしております。

新型コロナウイルス感染では、政府の自粛対策に加え個人や企業への支援対策など、縷々検討実施の様相ですがその本格的経済影響には深い不安感を覚えます。

さて、本日は大船戸西RC山口康文パスト会長の「水と衛生月間」への寄稿をご紹介します。私たちは衛生的な水のお陰で健康に過ごし、特に島国日本は豊かな森と大地の恵みの清流が川を伝い、広大な海へ流れる自然循環が海藻や魚介類を育み、それを食して私たちは生を受けています。しかし、世界中には不衛生な水が少なく無く、貧困や紛争の起因ともなっております。

地球上の水は、海水97.5%、真水2.5%で私達はわずか0.01%の川と湖の水で生かされております。現在、世界的にペットボトルゴミの海洋汚染が魚類被害を招き、汚染意識が世界的高まりを見せており、ゴミ区分やペットボトル再利用が強く求められております。ペットボトルの製造コストは1本7.8円で、リサイクル費用は1本27.8円と言われ、環境先進国ドイツでは空き瓶1本で40円が返却されるデポジットシステムの取り組みなど、世界の環境対策は変革の渦中にあります。

この様に水の環境維持活動は世界中の使命とされ、 山口康文パスト会長は「未来の世代に豊かな自然環境 を残すのは、私たちの使命である」と結んでおります。 不衛生な水で毎日700名が死亡する児童の命を守るRIの水資源の保護活動は、我々自身の活動と再認識したいものです。因みに、このRI会長ロゴ入りネクタイの売上は、年間1億5千万円で、私たちが複数枚購入するだけで、RIへの貢献度が飛躍的に改善されるのではないでしょうか。

幹事報告 武川毅幹事

- ・川崎大師RCより、会報が届く
- ・3月20日金開催予定の「クリーンナップ湖沼群」は 中止になっておりますので、お間違いのない様に お願い致します。

各委員会報告

·ロータリー情報委員会(佐藤幸一委員長)

3月に予定しておりました委員会の開催は、新型コロナ感染予防のため、4月に延期いたします。

今週のスピーチ

「新型コロナウイルス(COVID-19)」

高橋利光会員

今日は、新型コロナウイルスによる感染が爆発的に 増えておりますので、スライドを使ってお話致します。 ○マスク着用の意味

N-95マスクとは、固体粒子が舞っている環境下で使用したとき、フィルターの捕集効率として95%が保障されているマスクのことです。苦しくて10分間ぐらいしか使用できない、N-95マスクでさえも、ウイルスは透過します。一般的に手に入るマスクでも正しく着用すると、他人に感染させない、飛沫感染から身を守る、口に手をやらない等の効果があります。花粉症など他の疾患がある人は、常時着用する必要があります。○PCR検査法

遺伝子のDNA配列に短いDNAを付着させ、目的の遺伝子を増やす方法です。DNAを染め出す特殊な装置に入れ、増えた遺伝子を目で確認する。確認できれば陽性、できなければ陰性。擬陽性による誤判定が30%以上と高い確率で出るので、PCR検査は症状がある人に有効で、症状がない人には無効です。そのため診断するための検査ではありません。特異度が高いので、確定診断(熱、倦怠感、咳の出る人)に使用します。

○WHO (世界保健機関)

WHO事務局長のテドロス・アダムスはエチオピア出身の医師です。エチオピアは中国からの投資金額が、アフリカで第3位で、中国からの投資がなければ経済が成り立ちません。これまでに国家予算1.75倍の2兆6,600億円の投資を受けています。そういった背景があり、テドロス事務局長は1月23日の時点で、時期尚早として緊急事態宣言を延期し、1月30日に異例の緊急事態宣言をしました。中国との国際的移動や貿易は問題ない、特に制限しないという内容でした。中国からの入国禁止をしなかったのは、日本、韓国、マレーシアのみで、その時点で日本は湖北省のみの入国禁止。○新型コロナウイルスの発生源

1.自然発生説:武漢の海鮮市場で売られている野生 生物(110種以上が売られている)から発生。自 然界に存在しないDNAなので否定されている。

- 2. 武漢にあるウイルス研究所 (P4生物化学兵器実験場) 説:ウイルスの表面にあるSタンパク結合部位に、自然界に存在しないHIVの塩基配列が結合。故意に持ち出されたか、実験を終了した動物の死骸を転売したものかは不明。生物化学兵器を開発しようとしていたことは間違いないが、今回のコロナウイルスと同じものかは不明です。
- 3.アメリカの陰謀説:これは考えられない。
- ○新コロナウイルスの時系列的考察

中国湖北省武漢市、発生から感染拡大まで

- 12.1 一例目発生(河南海鮮市場に入ったことのない人)。
- 12.7 最初の原因不明の肺炎患者を診察
- 12.10 河南海鮮市場と関連のある肺炎発症 一例目を確認
- ○隠蔽と対策
- 1. 1 武漢公安局が、8人をデマ拡散の罪で検挙河南海鮮市場の状況を改善するように指示
- 1. 2 解放軍海軍工程大学、学校来訪者の厳格検査を 実施するように通達。体温が38°以上の者の構 内立ち入りを禁止
- 1. 3 武漢病院の医師・李文亮をデマ拡散の罪で訓戒 12/30新型ウイルスの脅威を指摘。2/7感染し て死亡
 - 中国側からWHOに「原因不明の肺炎患者44人 中重篤者11人」等報告
- 1. 5 武漢市政府発表 「肺炎は人から人には感染しない」「医療関係者への感染もない」しかし、この日、病院関係者の感染を確認。 上海復旦大学付属の衛生臨床センター「SARSウイルスと89.11%が同じ」「呼吸器系から伝染する」と国家健康衛生委員会に報告する。
- ○日本国内の最初の死亡例
- 1. 22 神奈川在住の80歳女性が倦怠感を自覚
- 2. 1 肺炎と診断される
- 2. 13 死亡、翌日感染が確認される
- ○問題点

中国の一党支配制度。恐怖と暴力による弾圧によって支配している。習近平主席は比類なき極悪非道な人物で、臓器移植のための殺戮をしている。これはホロコーストを上回る。ウィグル人弾圧、チベット人弾圧、領海、領空侵犯をしている。

○今後の課題

スパイ天国 *日本、の立て直し。政治家、メディアなどの中枢にまで入り込んで実質的にコントロールされている。

- ・外国人に土地を売らない。 (法制化の必要性)
- ・実名で報道する、俗称では報道しない。 (法制化 の必要性)

緊急時に迅速に対応できるための法制化。

○重要な点

感染するような場所に近づかない。不要不急の外出 はしない。空気の流入がない閉鎖空間が最も危険。

石鹸と水で入念に手洗いを行い、ウイルスを洗い流す。濃度60%のアルコールジェルも有効、次亜塩素酸ナトリウムが最も有効。正しく使用すること。

新型コロナウイルス終息のための重要なポイントは、 「公衆衛生観念」。そして、正しい情報を得ること。

以下、紙面の都合上割愛させていただきます。